



【学校教育目標】 自分らしさが輝く児童の育成

【水窪中学校区でめざす子どもの姿】 将来どこにあって、自分の力でたくましく しなやかに生き抜く子供

【水窪中学校区 キャリア教育】 み…みんなと活動する子 さ…最後まで追究する子 く…くじけず、挑戦する子 ぼ…ぼく、私も自分を磨く子

行事を通しての成長

「修学旅行」「ポート教室」「佐水地区音楽発表会」と多くの行事が行われました。「修学旅行」では、自分たちで立てた計画を協力して実行する力、「ポート教室」では、みんなで息を合わせてポートを進める楽しさや達成感、「音楽発表会」では、多くの人の前で練習の成果を発揮する緊張感等、子供たち1人1人が様々なことを感じ、成長することができました。

各学年、次の目標「かしのきシアター」や「持久走記録会」に向けて準備を進めています。子供たちの更なる成長に御期待ください。

校長の話

11月8日(火)朝礼 『修学旅行 報告』

10月は、陸上大会あり、一輪車の発表会ありと、スポーツの秋を頑張りました。また先週は、6年生は修学旅行、1、2年生はフルーツパーク、3、4、5、6年生はポート教室へ行って来ました。学校を飛び出して勉強してきました。みんな元気に活動できたこと、うれしく思います。

中でも、修学旅行、今年は久しぶりに東京へ行って、3日間、6年生が東京を巡りました。6年生のおかげで、私もとっても楽しませてもらいました。そんな楽しかった修学旅行の思い出を、校長先生だけで独り占めしてはもったいないと思い、今日はその修学旅行の様子をみんなに紹介したいと思います。本当なら6年生に説明してもらいたいのですが、今、6年生はとっても忙しいので、代わりに校長先生が紹介したいと思います。



この3日間、電車や地下鉄を乗り継いで、いろんな施設を巡りました。特に2日目は、看板や地図を頼りに、何に乗るのか、どっちに向かうのか、自分たちで探し、悩み、分からなければ東京の人に聞きながら、行先を探し、回ってきました。「み・さ・く・ぼ」の「さ 最後まで追究する子」の「自分の力で解決する力」「友達と解決する力」です。東京という大都会でとても価値ある勉強ができたと思います。

下級生の皆さんも、6年生になったら修学旅行に行きます。5年生は来年です。今年の6年生のように自分たちの力で東京を歩き回れるように、普段の学校生活から、自分で考えて行動する、自分たちで考えて行動することを心掛けていきましょう。

6年生はこの3日間の体験を、思い出としてだけではなく、自分たちで知らない大都会を歩き回ったことに自信をもって、これからも水窪小のリーダーとして頑張ってもらいたいと思います。

10月31日(月)~11月2日(水)6年 修学旅行

【1日目 国会議事堂 港区立みなと科学館・気象科学館 サンシャイン水族館】



【2日目 東京都内グループ活動】



【3日目 浅草寺・仲見世 東京スカイツリー】



11月4日(金)1,2年フルーツパーク

11月4日(金)3~6年ボート教室



11月8日(火) 佐水音楽発表会

